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太郎さ
んの講演会が行われました。藤小卒業生である佐藤さん
から後輩たちへ夢があるかと問いかけたところ、たくさ
んの手が挙がり、堂々と夢を答えた子どもたち。先輩か
らのアドバイスを胸に、夢に向かって進んでいく子ども
たちの今後が楽しみです！
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11月20日、西中学校にて、東京2020パラリンピック陸
上やり投F46クラスに日本代表として出場し、7位入賞
した山
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裕選手の講演会が行われました。西中学校は
山﨑選手の母校。大舞台での戦いを終え、次の目標に向
かってスタートを切った先輩の言葉に背中を押された生
徒たちは、きっとこれから様々な困難に力強く立ち向か
っていってくれることでしょう。

12月5日、産業まつりオンラインライブが開催され、市内在住歌手の
朝
あさかわ

川ひろこさんや、ふるさと応援大使「鶴」の皆さんが出演しました。
コロナ禍で昨年度は中止になった産業まつり。今年度も通常開催は
できませんでしたが、新たな形で鶴ヶ島の魅力を発信できたのでは
ないでしょうか。完成したつるゴンのテーマソング「Koiする♡つる
ゴン」のミュージックビデオも初披露！大盛況で幕を閉じました。

自分の可能性を信じて「挑戦」し続けること

産業まつり
オンラインライブ大盛況!!

アーカイブは
こちらから
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12月7日、ワカバウォークにて街頭指導を行い、鶴ヶ島市
交通指導員連絡会や西入間交通安全協会鶴ヶ島支部、鶴
ヶ島市交通安全母の会の方たちが、買い物客などに冬の
交通事故防止について呼びかけました。冬は日没が早く
なり、夕暮れや夜間は事故が発生しやすくなります。また、
年末は人や車の動きが慌ただしくなります。交通ルール
を守り、反射材を身につけて、交通事故を防止しましょう。

夕暮れ時は反射材で事故防止を！

12月13日、市内中学校の生徒会活動の情報交換を行う「鶴
ヶ島サミット」が、初めて開催されました。鶴ヶ島中学
校生徒会からの呼びかけに、この日は市内中学校4校が参
加。タブレット端末を使用して自己紹介を行った後、各
校生徒会の取組などを紹介し、情報交換しました。参加
した皆さんは、「これからも継続して開催していきたい」
と意欲的で今後の展開がとても楽しみな取組となりま
した。

初！鶴ヶ島サミット開催される

12月9日、大橋児童館にて、乳幼児を対象としたクリスマ
ス会が開かれました。クリスマスソングに合わせたリト
ミックや、リース作り、大型絵本、パネルシアターなど
盛りだくさんのプログラムに、笑顔があふれるひととき
でした。	クリスマスに合わせておめかししたお子さんも。
クリスマスが待ち遠しいですね。

統計調査員として長年ご尽力いただいている落
おちこし

越道
みち こ

子さ
んが、瑞宝単光章を受章されました。コロナ禍により皇
居での伝達式が中止となったため、12月2日、市長より、
勲記および勲章をお渡ししました。受章の知らせにとて
も驚かれたという落越さん。統計調査へのご協力、いつ
もありがとうございます。受章おめでとうございます！

待ち遠しいなクリスマス

秋の勲章「瑞
ずいほうたんこうしょう

宝単光章」を受章されました
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